




1. Temuan Koin dan Emas Batangan Soekarno	Hoaks
 <p>11 menit · 🧑 · ▼</p> <p>Inilah koin dan emas batangan soekarno yang ditemukan di kebun pak kades di Bone. mungkin masih banyak lagi peninggalan peninggalan harta soekarno yang masih terpendam.</p> <p>Suka · Komentari · Bagikan</p>	
<p>Penjelasan:</p> <p>Telah beredar informasi di media sosial yang mengklaim bahwa telah ditemukan koin-koin dan beberapa emas batangan Soekarno di kebun milik pak Kades di Bone.</p> <p>Setelah ditelusuri lebih lanjut, faktanya Kasat Intel Polres Bone AKP Surahman menegaskan bahwa hal itu adalah hoaks. Pihak kepolisian juga sudah memeriksa Pak Sudirman selaku Kepala Desa Pinceng Pute, Kecamatan Ajangale, Bone, Sulawesi Selatan yang sempat membuat kehebohan kepada warganya. Setelah diperiksa Sudirman mengakui bahwa informasi yang dia buat adalah tidak benar, barang barang tersebut merupakan milik orang lain yang akan dijual ke Kolektor.</p>	
<p>Link Counter:</p> <p>https://news.detik.com/berita/d-4800929/bikin-hoax-temuan-emas-batangan-koin-sukarno-kades-di-bone-minta-maaf</p>	


2. Makan Gratis di Restoran Sederhana	Hoaks
	
<p>Penjelasan:</p> <p>Beredar pesan berantai di media sosial Whatsapp yang memberitahukan bahwa Restoran Sederhana sedang merayakan ulang tahun ke-15 di Indonesia dan akan membagikan makanan gratis di salah satu restorannya dan membagikan link tautan "https://sharen.win?s=sederhana".</p> <p>Faktanya setelah ditelusuri dilansir dari liputan6.com Restoran Padang Sederhana tidak pernah memberikan makanan gratis termasuk juga mengirimkan link untuk pengisian survei. Hal itu diketahui dari klarifikasi yang diberikan langsung oleh Restoran Padang Sederhana jika mereka tidak pernah membagi-bagikan makanan gratis.</p>	
<p>Link Counter:</p> <p>https://www.liputan6.com/cek-fakta/read/4121628/cek-fakta-restoran-padang-sederhana-bagikan-makanan-gratis-fakta-atau-hoaks?</p> <p>https://jateng.tribunnews.com/2019/11/28/ Pernyataan-resmi-rm-sederhana-masakan-padang-terkait-hoaks-makan-gratis-beredar-di-whatsapp-wa?page=all%22</p> <p>https://www.restoransederhana.id/</p>	

3. Kades di Bantul Meminta Dikirimkan Uang ataupun Transfer Pulsa	Hoaks
	
<p>Penjelasan:</p> <p>Beredar sebuah tangkapan layar sebuah pesan Whatsapp milik warga di Bantul yang berisi percakapan seseorang yang meminta dikirimkan sejumlah uang atau transfer pulsa mengatasnamakan Kepala Desa dan menggunakan foto profil Masduki Rahmat Kepala Desa Guwosari.</p> <p>Kepala Desa Guwosari Masduki Rahmat, menegaskan bahwa nomor tersebut bukan dirinya meskipun foto yang dipajang merupakan fotonya. Warga sempat curiga karena nomor yang dipakai untuk meminta uang ini berbeda dengan nomor biasanya. Masduki Rahmat memastikan kejadian tersebut merupakan penipuan yang mencatut namanya untuk menipu korban.</p>	
<p>Link Counter:</p> <p>https://www.inews.id/daerah/yogya/dua-kades-di-bantul-dicatut-namanya-untuk-penipuan-uan-g-dan-transfer-pulsa</p> <p>https://jogja.idntimes.com/news/jogja/daruwaskita/modus-kades-minta-pulsa-dan-uang-warga-pajangan-bantul-tertipu</p>	

4. Himbauan dari OJK soal Penyalahgunaan Data Pribadi	Hoaks
<div style="display: flex; justify-content: space-between;"> <div style="width: 45%;"> <p style="text-align: center;">WASPADA dan Berhati-hati</p> <p>Info buat teman-teman semua, jikalau ada seseorang yg datang meminjam KTP untuk di foto, minta foto diri dgn HP yg bersangkutan dengan memberi imbalan uang 100 rb sampai 500 rb, mohon untuk di tolak dan tidak memberi data pribadi yg di minta org tersebut karna data kita akan di salah gunakan untuk pijaman online. Hari ini Ada sekitar 100 org yg terkena penipuan data yg melapor kan ke kantor OJK. Mohon untuk keluarga berhati-hati dan tidak mudah percaya dgn janji2 org yg tidak kita kenal dgn modus meminjam data pribadi kita. (Otoritas Jasa Keuangan)</p> <p style="text-align: center;">Mohon infokan ke tmn dan keluarga</p> </div> <div style="width: 50%;">  </div> </div>	
<p>Penjelasan:</p> <p>Beredar sebuah postingan di media sosial tentang sebuah himbauan untuk berhati-hati terhadap penipuan data pribadi yang mengatasnamakan Otoritas Jasa Keuangan (OJK).</p> <p>Faktanya setelah dilakukan penelusuran dilansir dari kompas.com Deputi Komisioner Hubungan Masyarakat dan Manajemen Strategis Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Anto Prabowo menyangkal perihal himbauan tersebut. Anto memastikan bahwa OJK tidak pernah mengeluarkan himbauan seperti yang diungkapkan oleh salah satu akun di media sosial Facebook tersebut. Beliau juga menekankan agar masyarakat untuk berhati-hati ketika memberikan atau menyampaikan data pribadi kepada orang lain. Pastikan data tersebut tidak digunakan untuk kepentingan lain kecuali seizin pemilik data.</p>	
<p>Link Counter:</p> <p>https://www.kompas.com/tren/read/2019/11/28/141202565/hoaks-imbauan-dari-ojk-soal-penyalahgunaan-data-pribadi</p>	

5. Akun Twitter Bill Gates Berkomentar Kasar Terkait Reuni 212	Hoaks
	
<p>Penjelasan:</p> <p>Beredar foto di media sosial Twitter pendiri Microsoft, Bill Gates mengomentari tautan berita dari CNNIndonesia.com berjudul "FUI: Bill Gates Kalau Sudah Tahu Islam Pasti Ikut Reuni 212".</p> <p>Faktanya setelah dilakukan penelusuran foto tangkapan layar yang memperlihatkan pendiri Microsoft, Bill Gates memberikan komentar kasar terkait Reuni 212 adalah hasil editan. Sejak bergabung Juni 2009, akun Twitter Bill Gates tidak pernah berkicau kasar terkait acara Reuni 212.</p>	
<p>Link Counter:</p> <p>https://twitter.com/BillGates</p> <p>https://www.cnnindonesia.com/nasional/20181122203042-32-348561/fui-bill-gates-kalau-sudah-tahu-islam-pasti-ikut-reuni-212</p> <p>https://www.medcom.id/telusur/cek-fakta/1bVyx1GN-cek-fakta-akun-twitter-bill-gates-berkomentar-kasar-terkait-reuni-212</p>	

6. Bayi Memakan Usus Ibunya	Hoaks
<div style="text-align: center;">  </div>	
<p>Penjelasan:</p> <p>Beredar di media sosial Facebook sebuah unggahan video yang menampilkan seorang bayi dengan keadaan kelainan genetik . Dalam narasinya disebutkan bayi tersebut telah memakan usus ibunya pada saat dikandung.</p> <p>Dilansir dari turnbackhoax.id, faktanya bayi tersebut dikenal dalam istilah medis Harlequin Ichthyosis. Harlequin Ichthyosis adalah kelainan genetik yang menyebabkan kulit menebal di hampir seluruh tubuh saat lahir. Kulit membentuk piring besar berbentuk berlian yang dipisahkan oleh retakan yang dalam. Mereka mempengaruhi bentuk kelopak mata, hidung, mulut, dan telinga, dan membatasi gerakan lengan dan kaki. Kesimpulannya, video bayi yang mengalami kelainan genetik tersebut tidak ada hubungannya dengan klaim-klaim yang disebar oleh narasi.</p>	
<p>Link Counter:</p> <p>https://turnbackhoax.id/2019/11/27/salah-usus-ibunya-dimakan-oleh-bayi-ini/?fbclid=IwAR3pUv2durFA-sLWXJBbBfTqEEtVz4A6uBNDC-Da8RUR35D51QizCV7wpu0</p> <p>https://en.wikipedia.org/wiki/Harlequin-type_ichthyosis</p> <p>https://www.liputan6.com/health/read/2531799/harlequin-ichthyosis-penyebab-bayi-lahir-tanpa-kulit</p>	

7. Mall Olympic Garden Melarang Tenant Memakai Atribut Natal	Disinformasi
	
<p>Penjelasan: Telah beredar informasi di media sosial bahwa pihak Mall Olympic Garden (MOG) di Kota Malang melarang pada <i>tenant</i> untuk tidak menggunakan atribut natal yang jatuh pada tanggal 25 Desember 2019 mendatang.</p> <p>Setelah ditelusuri, pihak Manajemen MOG akhirnya mengeluarkan klarifikasi dengan mengeluarkan surat pada 26 November 2019. Surat klarifikasi tersebut berisi penjelasan bahwa surat sebelumnya dimaksudkan untuk menghimbau pemilik atau penyewa unit agar tidak memaksakan karyawan mereka untuk mengenakan atribut Natal dan surat sebelumnya dibuat dengan tujuan untuk menjunjung penghormatan dan toleransi antar agama. <i>Tenant Relation</i> MOG Malang, Peptina Magdalena mengatakan "Saya mengimbau ya, bukan melarang. Dan ini atribut ya, bukan hiasan. Kalau atribut yang melekat di badan,". Peptina juga menegaskan bahwa Manajemen MOG tetap menghormati perayaan Natal, bahkan hiasan perayaan Natal sudah terpasang, seperti pohon Natal di pintu masuk. Hiasan lainnya seperti sinterklas, serta dekorasi juga ada di setiap lantai mall.</p>	
<p>Link Counter: https://www.inews.id/daerah/jatim/viral-mall-olympic-garden-kota-malang-larang-tenant-pakai-atribut-natal-ini-alasannya https://madura.tribunnews.com/2019/11/27/manajemen-mall-olympic-garden-ungkap-alasan-beri-imbauan-penyewa-tenant-tak-gunakan-atribut-natal</p>	

8. Di Jerman Negara Eropa Saja Menghargai Waktu Adzan	Disinformasi
<div data-bbox="516 562 1101 1115" data-label="Image"> </div>	
<p>Penjelasan:</p> <p>Beredar sebuah postingan video di media sosial dengan narasi “Maa Syaa Allah.....di jerman Negara Eropa saja menghargai waktu Adzan .. di Indonesia waktu Adzan masih saja membunyikan musik atau TV dengan volume yang keras baik di pasar di Mall ataupun di rumah .. menyedihkan”</p> <p>Faktanya setelah dilakukan penelusuran video tersebut direkam di kota Istanbul di Turki bukan di Jerman. Video tersebut menunjukkan sebuah orkes musik Prancis Poil O'Brass Band yang berhenti sejenak memainkan musik setelah terdengar suara adzan dari sebuah masjid di kota Istanbul, di Turki.</p>	
<p>Link Counter:</p> <p>https://turnbackhoax.id/2019/11/28/salah-di-jerman-negara-eropa-saja-menghargai-waktu-adzan/</p> <p>https://periksafakta.afp.com/video-ini-menunjukkan-pemusik-prancis-berhenti-memainkan-musik-setelah-azan-dilantunkan-di-turki</p> <p>https://www.yenisafak.com/en/video-gallery/life/french-musicians-pause-performance-to-honor-muslim-call-to-prayer-in-istanbul-2202088</p> <p>https://twitter.com/yenisafak/status/1159725893931163649</p>	